

Gemeindebrief

Gemeindename

Februar 2023

„Und das Wort Gottes breitete sich aus ...“
Apostelgeschichte 6,7

Neuapostolische Kirche
Nord- und Ostdeutschland



WORT ZUM MONAT

Von der Gemeinde der ersten Christen wird berichtet, dass sich das Wort Gottes ausbreitete, nachdem die Apostel die ersten Diakone ordiniert hatten. Ausgehend von den Aposteln im Auftrag Jesu wurde es verbreitet und es gab großes Wachstum. Wie wunderbar! So sind wir Apostel auch auf die Unterstützung angewiesen, dass sich das Wort des Evangeliums ausbreiten kann.

Wir wünschen uns auch, dass sich das Evangelium in der Kirche Christi (vgl. KNK 6.4.1) durch das Apostolat Jesu Christi ausbreitet. Wir wollen nicht einfach Traditionen verwalten oder einen Glauben, der in den Gemeinden erstarrt, sondern Lebendigkeit in den Gemeinden und wirkliche Begeisterung durch den Heiligen Geist. Die Apostelgeschichte ist angefüllt mit manchen Erlebnissen, mit manchen Auseinandersetzungen, mit Missverständnissen, aber auch mit starker Inspiration, mit Begeisterung und Wundern. Letztlich mit den Auswirkungen des Evangeliums Christi.

Diesen Gedanken greift in diesem Jahr auch die Ökumenische Bibelwoche¹ auf. Der Themengedanke ist „Kirche träumen – Zugang zur Apostelgeschichte“. Dazu kann schnell die Frage aufkommen, was Ökumene für uns als neuapostolische Christen bedeutet: Es ist nicht nur ein angemessener Weg der versöhnten Verschiedenheit, sondern es ist auch ein gemeinsamer Weg in der Kirche Christi.

Lass Dich einladen, Kirche neu zu träumen. Kirche, in der durch das Apostolat der Heilige Geist motiviert, belebt und sich Neues entwickeln kann. Dabei ist es - wie in der Predigt des Diakons Stephanus - hilfreich (vgl. Apostelgeschichte 7), sich auch an die Erlebnisse, die wir und unsere Glaubensväter und -mütter gemacht haben, zu erinnern. Das ist Wachstum, heraus aus der Glaubenserfahrung in das Heute und in die Zukunft. Es ist die Einladung, heute gemeinsam unseren Glauben zu leben und diese Erfahrungen im Alltag praktisch und in tätiger Nächstenliebe auch gemeinsam mit anderen Christen anzuwenden.

Ich wünsche uns, dass sich das Wort Gottes reichlich in unseren Gemeinden und darüber hinaus ausbreitet. Lasst uns diese frohe Botschaft vom Heil weitergeben und verbreiten.

Herzliche Grüße sendet Euch
Euer Ralf Vicariesmann

(Apostel Ralf Vicariesmann ist zuständig für die Bezirke Braunschweig, Göttingen, Hildesheim, Hannover-Nordost, Hannover-Südwest und Wolfenbüttel)

¹ <https://www.a-m-d.de/themen/bibel/oekumenische-bibelwoche/oekumenische-bibelwoche-aktuell/>



Musik Newsletter

Der aktuelle Newsletter der Musikabteilung steht online zum Download zur Verfügung.

<https://kirchenmusik.nak-nordost.de/newsletter>